

真殿先生の



おいしいもん、みつけたっ!!

最近話題のキャラクターカフェに初めて行ってきました。京都の河原町にできた『シナモロールカフェ』サンリオのランキングである有名なキティちゃんを抜いたキャラクター、シナモンのカフェです。お店の外にも中にもシナモンがいっぱい。キャラクターカフェって食べ物や飲み物、見た目はかわいいけど、量は少ないし味もあんまりなんじゃ...なんて思ってごめんなさい。見た目が可愛いのはもちろん、味も美味しいんです。そして量も多い。バーガーだけでもお腹いっぱい!友人とシェアしようと頼んでいたパンケーキを食べる頃にはお腹いっぱい、で苦しい〜という感じでした。

こういうカフェがどんどん増えてきているので、皆さんも好きなキャラクターがあれば、一度行ってみられてはいかがでしょうか。けっこう楽しめますよ。



(by 鍼灸師 真殿さつき)



森本先生の

デジタルオ・タ・ク



iPhone7の新機能

「Apple pay」

iPhone7が発売されましたね。なかなか好評のようですが、私が最も注目しているのが「おさいふケータイ機能」が付いたことで、日本でも「Apple Pay」が始まりました。このサービスはなかなか刺激的です。なぜなら、財布に入っているクレジットカード、ショッピングカード、交通系カードを一つのアプリで管理することができます。アプリに登録することでiPhoneをかざすだけで決済ができて、ポイントが溜まり、改札を通ることができるのです。いちいち、会計のためにカードを出す必要がありません。指紋認証もあってセキュリティも強いのでサインせずに決済が可能となります。来年には財布をもたないミニマニストが現れそうですね。



(by 院長 森本賢司)



岩橋先生の 今月の一本



後妻業の女@ミント神戸

オススメ度★★★★★

予告編を観てからこんなに公開を待ちわびた映画は久しぶりです。大竹しのぶの魅力がこれでもか!って



くらい詰まっています。後妻の小夜子(大竹しのぶ)。お葬式で開けた遺言状には自分の遺産はすべて小夜子に相続すると書いています。不審に思った娘は

探偵を雇い、調べていくと小夜子が過去に結婚していた男性たちはみな謎の死を遂げ、遺産を相続。陰にはいつも結婚相談所の所長が...

小夜子の悪女っぷりが縮み上がるほど怖いんですがコミカルで悲壮感はありません。

上映中何度も笑いが起きました。夫婦連れが多く、後妻業にはひっかかりそうな人は少ないかと思えます。

(by 鍼灸師 岩橋さとこ)



今月の

患者さんの声

深い鍼をしてほしい



「肩こりがひどすぎて深い鍼をしてほしい。してもらえますか」とお電話でお問い合わせがありました。「必要な場合には深いところにも鍼をしますよ」と伝え、来院した男性Mさん。Mさんは8月の初めから肩こりが急にひどくなりました。いつもならジムでトレーニングをするとスッキリするのに今回は全くなり変わらず、ついには吐き気までするようになったそうです。若い頃首を事故で痛めてつらかったときに鍼灸治療を受け、軽快した経験から「深い鍼をして響けがよく効く」と思っていました。しかし、そんな単純なことはありません。いつも皆さんにお伝えするように「筋肉を固くさせるのは内臓です」「神経は浅いところにあるので筋肉の深いところに鍼しなくても十分効果ありますよ」と説明しました。すると出張が多いMさんはこのところ風邪でもないのに咽の調子が悪かったとのことを思い出し、納得していました。治療を終えたら「スッキリした。咽が原因とはなあ」と仰っていました。

編集後記:最後までお読み頂きありがとうございました。真殿先生のキャラクターカフェ、味も美味しいんですね。意外〜。茶色いキャラクターのメニューは「はらぺこパチーノのアボカドバーガー」だそうです。名前長いわ!しかも恥ずかしいメニュー名ばかりみたいで注文するのも照れそうですね(岩橋)